## Summer School 24

## ■8月3日(土) 晴れ

合宿1日目…都城志布志道路が一部通行止めになっていて、途中道に迷いながらも20分遅れで道の駅くにの松原おおさきに到着。トイレ休憩を取った後一路内之浦へ。

「JAXA内之浦宇宙空間観測所」では施設内を車で移動しながら「衛星ケ丘展望台」「衛星追跡センター」「M (ミュー) センター」「宇宙科学資料館」を見学しました。3 4メートルのパラボナアンテナ、実物大のロケット、ロケット発射台などを見て回り貴重な体験でしたが、暑さのせいもあり、子どもたちは一刻も早くダグリ岬海水浴場に行って泳ぎたかったようです。

海水浴場ではまず昼食を取り、それから海水浴を楽しみました。海水浴客も少なく、 保護者の方も数名来てくださったので、安心して海水浴を楽しむことができました。 1時間半ほど海水浴を楽しんだ後キャンプ場へ向かいました。キャンプ場ではそれぞれのグループで夕食のカレーを作り、みんなでいっしょにいただきました。

夕食後は、シャワーを浴びたり、お菓子パーティーをしたり、他のグループのバンガローを訪ねたりして自由に過ごしました。話し声は深夜まで絶えませんでした。

## ■8月4日(日)晴れ

早い子は5時頃には目を覚ましていました。6時から浜辺まで散歩をして美しい朝日を見ました。朝食はおにぎりとみそ汁を自分たちで作って食べました。

その後、荷物の整理、バンガローの掃除をして、チェックアウト。チェックアウト後、隣接の益丸プールでしばらく遊んで、その後キャンプ場そばの浜辺で潮干狩りをしました。大きな貝は採れませんでしたが、小さな可愛い貝をいっぱい採っていました。みそ汁に入れるといい出汁が出るそうですが、家までもちそうにないので、全部海に帰してあげることにしました。

潮干狩りを楽しんだ後、昼食を食べるためにイルカランドへ向かいました。イルカランドでは自分でメニューを決めて、食券を買って、順番が来たら受け取って食べました。食事の後はソフトクリームを食べたり、お土産を買ったりして思い思いに過ごし、それから帰路につきました。

帰りの車中はみんな爆睡かなと思っていましたが、子どもたちは最後まで元気でした。お陰でドライバーも眠くならずにすみました!

## ■8月6日(火)の予定

午前…勉強の時間

午後…平和について考えよう

8月6日は「広島原爆の日」です。戦争に関する DVD を見て戦争の悲惨さや平和の大切さ・ありがたさを感じてほしいと思います。

◎持ってくる物…夏休みの課題等、ファイル、弁当(注文可)、水筒、帽子



通信欄